

La station balnéaire de Varadero rouvre ses portes



La Havane, 6 juillet, (RHC).- La station balnéaire de Varadero reprend progressivement ses opérations touristiques.

Environ 170 mille vacanciers cubains séjournent en ce moment dans les hôtels ou chez l'habitant à Varadero, le principal pôle touristique de soleil et de plage de notre pays.

Mario Sabines, le gouverneur de la province de Matanzas, a précisé que presque un millier de touristes cubains sont descendus cette fin de semaine dans les hôtels de Varadero notamment à Villa Kawama, Villa Tortuga, au Melià International et au Mémoires Varadero.

Il a précisé qu'au marais de Zapata, les villages touristiques Playa Larga et Playa Girón, toujours dans la province de Matanzas, accueillent aussi des visiteurs cubains.

La Docteure Ailuj Casanova, directrice provinciale de la santé, a rappelé que des équipes médicales veillent dans chacune des installations touristiques à l'observation des protocoles de biosécurité aussi bien par les clients que par les travailleurs.



Radio Habana Cuba